



# 恕の心



令和3年12月2日 校長 廣瀬 真樹

## 【芸術の秋①】

### 小松市中学校生徒発表会 丸中生の活躍！

まさに「芸術の秋」に相応しく、小松市中学校生徒発表会が11月8・9日に行われました。中学校古典教室では1・2年生4人の生徒が国府中学校の勧進帳に雛子方で出演、見事な演奏を披露しました。また生徒研究発表会では2年生■■■■さんが小学校から継続している金魚の研究の総まとめを発表、生徒発表会では丸中の代表として3-1YELLの歌声が公会堂に響き渡りました。そして市役所のエントランスでは生徒作品展があり、丸中生の作品がひとときわ輝いていました。



いい演奏、いい発表、いい作品・・・それに出会うと本当に感動するし、心が温かく、時には熱くなります。ただその裏にはそれにかかる時間や労力、いろいろな人の思いが必ずあります。単純に良かった、悪かったを評価するのではなく、その後ろにある思いを想像できる人でありたいと本当に思います。皆さん有難うございました。

## 石川県中学校駅伝大会

### 男子6位！女子6位！見事なダブル入賞

11月5日、かほく市うのけ総合陸上競技場発着コースで行われた県駅伝大会。本校は過去最高の成績を上げることができました。（昨年も過去最高でしたがさらに更新！）個人でも男子では第3区の■■君が第5位、女子5区の■■さんが第2位という素晴らしい成績でした。



チームとして取り組んだのは短期間でしたが、たすきを必死でつなぐ姿、仲間を応援する姿に胸が熱くなりました。「一生懸命」な姿はやはりカッコいい！！丸中生が輝いていました。

**感動をありがとうございました。**

## 小松市小中学生サミット開催

11月23日、サイエンスヒルズこまつで小松市小中学生サミットが行われました。この取り組みは小松市内の小中学校が連携し、共通の課題（テーマ）をもとに学び合う場を実現し、学んだことを自校で共有・発信・実践することにより、魅力ある学校づくりにつなげるものです。丸内中校区として稚松小学校と連携し今回は発表しました。今年度の小松市内共通テーマは「いじめ」です。当日の発表では「ネットトラブル」に焦点をあて、稚松小学校での取り組みとして生活委員会とPTA（校外生活委員会）が連携して各家庭でルールを決め、用紙に記入して提出してもらったことや丸内中の取り組みとして丸中ディスカッションの内容や様子、成果について発表がありました。本校からは3年生■■さん、■■さん、2年生■■、1年生■■さんの4人が参加し、発表はもちろんグループ交流でも活発に意見を交換していました。今後ここで決まった小松市小中学生の行動指針について皆さんにもお知らせがあると思います。誰かがやっていることではなく自分事としてとらえ「いじめ」を考えるきっかけにしてほしいと思います。

